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Aos trinta dias do mês de Setembro do ano de mi 1 novecentos e oitenta 

e cinco, nesta cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões 

da C~mara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma C~mara sob o Presidência do Verea 

dor em regime permanente, Sr. Engº. Jose Arménio Sequeira Pereira e com a presença 

dos Vereadores Srs., EngQ. Vítor José Pedrosa da Silva, Capitão Luís António Moreira 

Tavares, Custódio das Neves Lopes Ramos, Prof. Dr. Celso de Sousa Figueiredo Gomes 

e Dr. Manuel Maria Portugal da Fonseca. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Vereador declarou aberta a reunião. 

Em seguida, foi deI iberado, por unanimidade, justificar a falta dada 

pelo Vereador Sr. Dr. Vítor Manuel Barradas Carvalho Cerqueira. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respeitan

te ao dia 27 do mês em curso, que apresenta um saldo de um mi Ihão duzentos e seis mil 

cento e setenta e tr~s escudos e setenta centavos, em dinheiro, e cinquenta e quatro 

milhões setecentos e quarenta e nove mi 1 trezentos e oitenta e nove escudos, em docu

mentos de despesa. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRt-PRIMARIAS: - O VereaJor Sr. EngQ. Vítor SiJ 

va informou os Srs. Vereadores de que, dada a necessidade de se adquirir o equipame~ 

to destinado ~s pré-prim~rias que irão começar a funcionar no início do próximo ano 

lectivo, solicitou propostas para o fornecimento de mesas e cadeiras, tendo respondi 

do três Firmas que apresentaram os seguintes preços unitários: NQ 1 - INCORMATE - me 

sas - quatro mi I seiscentos e cinquenta e um escudos e cadeiras·- .mi I cento e quare~ 

ta e um escudos; Nº 2 - CIMILAR - mesas - três mil seiscentos e vinte escudos e cadei 

ras - mi I oitocentos e noventa escudos e NQ 3 - LEKIMOVEL - mesas - dois mi I quatro

centos e oitenta e cinco escudos e cadeiras - mil oitocentos e quarenta e cinco esc~ 

dos. Foi deliberado, por unanimidade, delegar no Vereador atrás referido, a resolução 

da respectiva adjudicação. 

DEMOLIÇOES - DEFESA DO PATRIMONIO: - Foi deliberado, por unanimidade, 

que a Comiss~o de Vistorias integre, também, o Dr. Emanuel Cunha, sempre que estive

rem em causa edifícios de índole cultural. 

VISITAS OFICIAIS: - O Sr. Presidente em exercício informou os Srs. Ve
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readores de que esteve presente no almoço oferecido hoje ~ Sua Excelincia ri

meiro Ministro, a convite do Sr. Governador Civi 1. 

TUR ISMO: Foram tratados os seguintes assuntos: 

Cerciav: - Fuce ao ofício nº 3797, de 26 de Setembro, corrente, da Ce~ 

ciav, foi deliberado, por unanimidade, conceder ~quela Cooperativa um subsídio de tri~ 

ta e cinco mil escudos, destinado a comparticipur no aloj~mento dos Grupos Estrangei

ros que vieram prestar serviços gratuitos naquela Escola. 

4Q. Simp6sio Internacional de Arqueologia Naval: - Na sequ~ncia da de

I iberação tomada na reunião de 16 de Outubro, do ano findo, o Vereador Sr. Capitão M~ 

reira Tavares comunicou que o almoço típico que aCamara del iberou oferecer aos par

ticipantes naquele Simpósio, $e reulizarã no próximo sábado, dia 5, no Restaurante 

IlLUGRE", na Torrei ra , 

VISITAS A AVEIRO: - A Camaru tomou conhecimento de que de 17 a 23 de 

Outubro, próximo visitará a Vi la de Cantanhede, de onde é natural, o Professor Doutor 

A. Lima de Faria, 1fcenciado em Ciincias Biológicas, e n~tural izado sueco, e de cujo 

programa faz parte uma visita a Aveiro. Foi deI iberado, por unanimidade, dar todo o 

apoio, oferecendo, nomeadamente, um passeio ã região. 

CULTURA: - Foram apreciados os seguintes assuntos: 

Publicações: - Foi deliberado, por un~nimidade, fixar os seguintes v~ 

lores para o preço de venda ao público das publicações a seguir indicadas: "Livro dos 

Acordos da Câmara - 1580" - duzen t os e cinquenta escudos; "Freguesia de S. Bernardo"

- cem escudos e liA Revolução de 16 de Maio de 1828" - duzentos escudos. 

Comemorações dos 75 Anos da Primeira Repúbl ica: - O Vereador Sr. Cust2 

dio Ramos informou de que u exposição alusiva aos 75 anos da República, será aberta 

no próximo dia 5 de Outubro, às 19 horas com a presença do Dr. Pedro Vicente e encer

rará no dia 20, seguinte, com uma palestra proferida pelo Dr. Fernando de Sousa, sobre 

o tema "A Repúb 1 i ca ". 

De seguida, foi deI iberado, por unanimidade, delegar no Sr. Vereador 

a fixação do preço paru o livro e estatueta alusivos ao tema em questão, para vigorar, 

apenas, durante o período de abertura ao pübl ico da exposição, o qual será revisto 

imediatamente a seguir. 

Subsídio - Grupo RaJz: - Face ao ofício formulado pelo Grupo Raiz, foi 

deliberado, por unanimidade, conceder ao mesmo um subsídio de cinquenta mil escudos, 

destinado a comparticipar na aquisição de novos instrumentos. 

Conservatório Regionul de Aveiro: - O Vereador Sr. Custódio Ramos dis

tribui por todos os membros do executivo, uma cópia dos novos E9tatutos do Conserva
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tôrio, tendo o assunto ficado para discussão na p rox i rna r eun r ao , ~ 

TRANSITO: - Fbi lido um ofrcio da Escola Secundiria NQ 2, a solicitar 

que a Câmara providencie no sentido de ser desviado o trânsito pesado da Rua Belém do 

Pará, dado que, em tempo de aulas, perturba o bom funcionamento das mesmas. Foi deI i

berado, por unanimidade, estudar a possibi lidade de se efectuar aquele desvio, excep

to a cargas e descargas e aos transportes colectivos. 

ESTABELECIMENTOS OFICIAIS: - Depois de breve troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, ordenar aos Serviços Técnicos que procedam, com urgência, 

a uma vistoria às condições de segurança do edifrcio da Escola Secund5ria NQ 2. 

AUTO$ DE VISTORIA E MEDiÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deI iberado, por unani

mi da de , autorizar o pagamento da 2ª. situaç~o e Gltima da obra "Construção de um Te

lheiro na Escola do Solposto", adjudicada a Afonso Gomes dos Reis, da quantia total 

de cento e setenta mil escudos. 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Foram presentes os seguintes processos, ace~ 

ca dos quais a Câmara deI iberou o seguinte: 

NQ. 633/84, de Alcântara - Sociedade Imobiliária, Lda., a submeter à 

apreciação desta Câmara Municipal o projecto de loteamento de um terreno situado no 

lugar de Alagoas, e a requerer o respectivo alvará. 

Apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, aprovar, com 

a condição de serem realizadas todas as infra-estr-uturas correspondentes à respectiva 

urbanização, devendo ser apresentada garantia bancária do valor dessas infra-estrutu

ras se não estiverem real izadas na ocasião da venda do primeiro lote; 

- NQ 330/81, de Savecol - Sociedade Aveirense de Construções Civis, 

Lda., a apresentar projecto para construir a primeira frente de moradias na parte a

provada do Plano do Conjunto Habitacional de Azurva I I. Foi deliberado, por unanimi

dade, aprovar, de acordo com a info rmação constante do respectivo processo, prestada 

pelo Di rector dos Serviços Técnicos e que aqui se dá como transcrita. 

- NQ 577/82, de Manuel Marques Dias, a requerer a revisão do seu pro

cesso de obras. 

Apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, deferir, 

nos termos da i nfo rma cào prestada pelo Director dos Serviços Técnicos, que aqui se dá 

como transcrita, e ao abrigo do Decreto-Lei nQ. 400/84; 

- NQ 9/85, de Si lvino Rodrigues, a apresentar aditamento ao projecto 

de loteamento. 

Após troca de impressões e face à informação constante do respectivo 

processo, que aqui se dá como transcrita, foi deI iberado, por unanimidade, o seguinte: 

lQ. - Aprovar o estudo urbanístico elaborado pelo Gabinete de Planea
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mento para a zona em causa, e que se encontra junto ao respectivo 

2~. - Autorizar o loteamento solicitauo, com a condição de ser 

da uma caução de um mi Ihão e quinhentos mil escudos para a realização de infra-estru

turas, e o valor de quatrocentos e cinquenta mil escudos (trinta mil escudos por lote) 

como taxa de urbanização. 

PLANO INTEGRADO DE AVEIRO-SANTIAGO - CONTRATO DE DESENVOLVIMENTO COM A 

SIMOFER: - Foi deliberado, por unanimidade, aprovar o texto definitivo dos "Con t re to 

de Desenvolvimento de Habitação" e "Contrato de Emp re s t lmo'"; a celebrar com a SIMOFER, 

relativo à construção da 2ª Fase do Conjunto Habitacional de Santiago. 

REDE NACIONAL DE MERCADOS: - Presente uma informação elaborada pelo Di 
rector dos Serviços Técnicos, através da qual dá conhecimento dos assuntos tratados na 

reunião efectuada em Lisboa no lAPA, no passado dia 23, acerca da Rede Nacional de Me~ 

cados, durante a qual foram abordadas, nomeadamente, a Problemática Geral dos Mercados 

de Origem e Abastecedores e, tamb~m, do projecto do Mercado Abastecedor de Aveiro. 

AMPLIAÇ~O DO CEM1TtRfO DE NARIZ: - Presentes três propostas para a am

pl iação do Cemitério de Nariz, apresentadas pelos seguintes empreiteiros e dos valores 

a seguir indicados: Nº 1 - Manuel de Jesus Valente - um milhão quatrocentos e trinta 

e cinco mi I escudos; N~ 2 - Antero Marques dos Santos - um milhão trezentos e trinta 

e cinco mi 1 escudos e Nº 3 - Manuel Valente dos 'Sa nt os - ~m ~irhão trezentos .e oLt ~n

ta miT escudos. Foi del iberado, por unanimidade, encarregar os Serviços Têcnl 

cos de estudarem as referidas propostas, a fim de, posteriormente, se decidi r quanto 

à adjudicação. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRt-PRIMARIA DE AZURVA: - No seguimento da deli

beração tomada na reunião de 16 do mês em curso, foram presentes quatro propostas pa

ra a construção de um pavi lhão destinado ao funcionamento da pré-primária em epígrafe, 

dos seguintes valores: N9 1 - Antero Marques dos Santos - um milhão quinhentos e oite~ 

ta mi I escudos; Nº 2 - Manuel Valente dos Santos - um milhão seiscentos e noventa e cin 

co mil escudos; N~ 3 - Apol inário Almeida Silva - um milhão e trezentos mi I escudos e 

N2 4 - Manuel de Jesus Valente - um milhão trezentos e vinte e cinco mil escudos. Foi 

del iberado, por unanimidade, delegar no Vereador Sr. Engº. Vítor Silva a respectiva 

adjudicação, de acordo com a proposta mais conveniente. 

IDEM - PRt-PRIMÁRIA DA QUINTA DO PICADO - REPARAÇ~O: - Também na seque~ 

cla do deliberado na reunião de 16 do mês em curso, foram abertas as propostas para as 

obras de reparação nas futuras instalações da pré-primária da Quinta do Picado dos se

guintes valores: NQ 1 - João Baptista Alves - quatrocentos e setenta e seis mil escu

dos e/~~n3el Valente dos Santos - setecentos e oitenta mi 1 escudos. Foi deliberado, por 

unanimidade, delegar no Vereador Sr. Engº. Vítor Silva, a respectiva adjudicação. 
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OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, confir 

bargo das obras levadas a e f e i t o pelos seguintes indivíduos: António Vicente Pinto da 

Fonseca e Manuel dos Santos Vinagre, em virtude de não terem solicitado a respecti

va licença camarária, e Deolindo dos Santos Fernandes por não ter apresentado o res

pectivo projecto. 

PLANO INTEGRADO DE AVEIRO-SANTIAGO - ATRIBUiÇÃO DE FOGOS - SITUAÇÕES 

ESPECTFICAS: - Presente uma informação dos Serviços de Habitação, dando conta da situa 

ção de dois concorrentes a Santiago, Carlos de Olivei ra e João António Castanhei ra ~} 

te, aos quais foi atribuída uma habitação que ainda não ocupam, em virtude de o agr~ 

gado famil iay à data da entrega das casas, já se encontrar desfeito, submetendo aque

les Serviços à consideração da Câmara, a entrega ou não das respectivas chaves aos 

mesmos. Depois de breve troca de impressões, foi del iberado, por unanimidade, entre

gar as chaves aos referidos concorrentes, não obstante presentemente se encontrarem 

sozinhos. 

Foi, ainda, submetida à consideração da Câmara a situação de Artur Fer 

reira Marques, a quem foi atribuído um T2 em Santiago e que, na altura da entrega das 

chaves, estava jã a residir numa outra habitação atribuída pela Guarda Fiscal. Foi de 

liberado, por unanimidade, oficiar àquela Entidade, a solicitar a confirmação da pre

sente situação. 

HA8ITAÇ~O - SITUAÇAO DE EMERGtNCIA: - Por proposta do Vereador Sr. Eng . 

Vítor Silva, foi deI iberado, por unanimidade, autorizar que a casa cam~rária situada 

na Rua Homem Cristo Filho, nº 77, sej~ ocupada a título precãrio e provisório. por M~ 

ria Manuela Coelho Lopes, a residir actualmente num quarto do s6tão da Pensio Avenid~ 

tendo ordem para o desocupar a partir de 1 de Outubro, pr6ximo. 

Mais foi deliberado, tamb~m por unanimidade, que a situação em causa 

continue a considerar-se de emergência, sendo de realojar logo que exista uma habita

ção vaga em qualquer dos bairros sociais. 

IDEM - BAIRRO DA QUINTA DO GRINt - TRANSFERtNCIAS DE T2 PARA T3: - Fo

ram presentes requerimentos de vários moradores do Bairro em epígrafe, a solicitarem 

a transferência de habitações T2 para T3, em virtude de terem filhos de sexos opostos. 

Foi, tamb~m, presente uma informação dos Serviços Municipais de Habitação, especifi 

cando as características de cada agregado famil iar, tendo sido deliberado, por unani

midade, solicitar aos referidos Serviços que procedam a uma anãl ise dos respectivos 

rendimentos, a fim de o assunto ser de nOvo apreciado pela Câmara. 

IDEM - BAIRRO DA COVA DO OURO: - Presente um requerimento de Jos~ Mã

rio da Fonseca Maia, residente numa habitação T2 do bairro em epígrafe, a sol icitar 

a transferência para uma T3 da Quinta do Griné. 

Na sequência da deliberação de 27 de Fevereiro do ano findo, e tendo 



em v;sta que o requerente a;nda nao efectuou o pag~to ~~~ . pe~ - -
ríodos de Março de 1980 a Outubro de 1983 e de Junho de 1984 atê esta data~ foi del i

berado, por unanimidade, autorizar a sol icitada transferência, desde que seja paga a 

importância em dívida, no prazo de três meses. 

FUNCIONARIOS DA ASSEMBLEIA DISTRITAL: - Presente o requerimento de M~ 

ria dos Prazeres Isabel Ferreira de Lemos~ terceiro-oficial da Assembleia Distrital de 

Avei ro, pedindo o provimento em idêntico lugar desta Câmara Municipal, ao abrigo do 

Decreto-Lei n~ 288/85, de 23 de Julho. Ouvidos os esclarecimentos prestados pelo Sr. 

Director dos Serviços Administrativos e tendo em vista a deliberação tomada pela As

sembleia Distrital da qual o Sr. Presidente em exercício deu nota na ültima reunião 

desta Câmara Municipal ~ foi deliberado, por unanimidade, aguardar a resolução do as

sunto. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PROVIMENTO INTERINO: - Lidos os requerimenros 

dos segundo-oficiais, Ana Rose l i na Pinto Ribeiro Correia, Licínio da Silva Gomes, Fe.!:. 

nando da Si lva Luís, Leoni lde Vieira Leite e Albino Delfim Mendonça de Oliveira, pe

dindo o provimento interino nas vagas existentes de primeiro-oficial. O Sr. Director 

dos Serviços Administrativos, comunicou que só a primeira requerente possui como ha

bilitações, o 2Q Ciclo Liceal. Continuando no uso da palavra, informou aquele funci~ 

nário que o Decreto-Lei nQ 248/85, de 15 de Julho, já aplicável ã Administração Local 

"com as adaptações que lhe vierem a ser introduzidas por Decreto Regulamentar" - n~3 
do Art~. 2~. -, revogou expressamente o Decreto-Lei n~. 191-C/79, de 25 de Junho, com 

base no qual foi publicado, di rigindo-se ã Administração Local, o Decreto-Lei n~466n~ 

de 7 de Dezembro e, ainda, com base neste, o Decreto Regulamentar nQ 68/80, de 4 de 

Novembro. Ora, este ültimo diploma determinava no Art~ 35~, nº 2, que aos concursos 

de habil itação para lugares acima de segundo-oficial, só poderiam ser admitidos can

didatos habil itados com o Curso Geral do Ensino Secundário, 1imitação que parece ter 

desaparecido com a publicação do mencionado Decreto-Lei n~ 248/85, nomeadamente, o 

n~ 3 do ArtQ 41º. Após troca de impressões acerca do assunto, foi deliberado, por una 

nimidade solicitar ã C.C.R.C. que preste parecer sobre a matéria em causa. 

IDEM - PROVIMENTO EM REGIME DE SUBSTITUIÇ~O: - Na sequência da del ibe

raçao tomada na reunião de 23 do mês em curso, foi del iberado, por unanimidade, prover 

nos termos legais, em regime de substituição, no lugar de Chefe dos Serviços de Aco

lhimento, Informação e Arquivo, recentemente criado, a primeiro-oficial Maria Isabel 

Gomes Fragoso. 

IDEM - PESSOAL EVENTUAL: - Face ã informação prestada pela Repartição 

dos Serviços Administrativos, que aqui se dá como transcrita, foi deI iberado, por un~ 

nimidade, contratar eventualmente, com a categoria de terceiro-oficial, Dília Maria 



Alves Corceiro, com efeitos a partir da data em que 

SERVIÇOS MUNI CIPALIZADOS - TRANSFERrNCIA DE SALDO: - Na sequência da 

de1 iberação tomada na reunião de 14 de Dezembro de 1983 e apôs breve troca de impre~ 

sões, foi deI iberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Sr. Presidente em exe! 

cício, que autorizou a transferência da verba de cinco mi lhões de escudos dos cofres 

desta C~mara Municipal, para os Serviços Municipalizados. 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Presente e apreciado o requerimento de António P~ 

rei ra Morais, a solicitar a cedência de uma parcela de terreno com a área de 177 me-o 

tros quadrados, a f im de a poder incorporar de novo no seu quintal. Foi deliberado, 

por unanimidade, en~rregar o Sr. Eng~. Maçarico de fazer a aval iação do terreno em 

causa, a fim de a Câmara se pronunciar na próxima reunião. 

IDEM - LOTES DOS SERViÇOS MUNICIPALIZADOS: - Por proposta do Sr. Presl 

dente em exercício, e por unanimidade, foi de1 iberado, proceder ã venda de lotes de 

terreno para construção, sitos na zona das antigas instalações dos Serviços Municipa

lizados, cuja base de licitação ê de seis mi 1 escudos por metro quadrado de pavimento 

de construção e os respectivos lanços de cem escudos. 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, fi xar em quatro anos o 

prazo para início da respect iva construção, que a hasta públ ica tenha lugar no próxi

mo dia 21 de Outubro, pelas 14,30 horas, no Edifício dos Paços do Concelho e que o ~ 
gamento se processe do seguinte modo: 10% no acto da arrematação ; 40% passados 20 dias 

e 50% passados mais 20 dias. 

CERTIDOES: - Presente um requerimento de Telmo Ferreira Barreto, a so

licitar certidão comprovativa de não haver inconveniente na local ização e laboração 

de uma empresa no lugar de Verdemi lho, com a actividade de pintura de automóveis, ten 

do sido deI iberado, por unanimidade, deferir o pedido formulado. 

FORNECIMENTOS - INSTALAÇAo DE UMA DIVISORIA EM ALUMfNIO ANODIZADO NA 

SEcçAo CENTRAL: - Foi deI iberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia 

de noventa e oito mi I oitocentos e vinte e três escudos e quarenta centavos, à Firma 

Sonante - Produtos Metál icos e Equipamentos, Lda., referente ao fornecimento e colo

cação de uma divisória em alumínio anodizado na Secção Central. 

CASA DO DISTRITO DE AVEIRO NO PORTO: - Presente um ofício do Governo 

Civi I de Aveiro, a enviar cópia de outro da Comissão Instaladora da Casa do Distrito 

de Aveiro, no Porto, através do qual solicitam informação acerca da disponibil idade 

financeira dos concelhos, com vista a participarem na implementação da "Casa do Dis

trito de Ave i ro'", 

Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, encarregar 
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o Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares de encetar os necess r ios cont~s, a fim de, 

posteriormente, a Câmara se pronunciar. I-C' 

vi 1 
COMPANHIA VOLUNTARIA DE SALVAÇÃO POBLICA GU1LHERME GOMES FERNANDES: 

- A Câmara tomou conhecimento de dois ofícios enviados pela Companhia em epígrafe, 

sendo um a agradecer as comparticipações cedidas por este Município, e outro da nova 

Direcç~o a apresentar cumprimentos e a solicitarque continue a ser dado todo o apoio 

possível por parte da Câmara. 

PUBLICIDADE : - Presente um ofício enviado pela SOJEL - Sociedade Jor

nalística e Editorial, Lda., a propôr a inserção de publ icidade no Semanário "PASQUIM", 

enviando, para o efeito, uma tabela de preços de publicidade. 

Foi deliberado, por unanimidade, informar que, de momento, o pedido 

formulado não pode ser atendido, devendo aguardar melhor oportunidade. 

POSTO HIplCO DE SARRAZOLA: - A Câmara tomou conhecimento da exposição 

enviada por Felismino Martins Simões, relativamente ao Posto Hípico instalado próxi

mo da sua habitação, o qual lhe causa grandes incómodos, nomeadamente, a contaminação 

das águas. 

EDIFfcIO-TORRE - INSTALAÇAo DE UM SNACK-BAR: - A Câmara apreciou uma 

carta da Comissão de Condóminos do Edifício-Torre, através da qual comunicam que o 

proprietário do mini-mercado sito numa das lojas daquele edifício, pretende instalar, 

em anexo, um snack-bar, solicitando que sejam tomadas medidas no sentido de se impedir 

aquela instalação. Depois de breve troca de impressões, foi deI iberado, por unanimid~ 

de, aguardar a entrada do projecto na Câmara Municipal ou qualquer pedido para o efel 

to e, oportunamente, ser o assunto de novo presente à reunião, se for caso disso. 

SUBSIDIOS - RANCHO FOLCLORICO DE EIROL~ - Foi deliberado, por unanimid~ 

de, conceder um subsídio da quantia de trezentos mi I escudos ao Rancho Folclórico de 

Ei rol. destinado a comparticipar na deslocação à Alemanha. 

POLUIÇAO DO RIO VOUGA: -A Câmara tomou conhecimento de uma exposição 

subscrita por vários moradores da Freguesia de Eixo, através da qual chamam a aten

ção para o e stado de poluição em que se encontram as águas do Rio Vouga na área 
. / pr?vocado d - . . d d f b r i Idaque I a Fregues la, pe os esgotos as varias uni a es a riS eXistentes naque a zona, 

o que provoca a morte de centenas de peixes. 

Depois de troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, info~ 

mar que a Câmara Municipal estará atenta no sentido de se conseguir a melhor solução 

para o problema e que a citada exposição será remetida a Sua Excelência o Sr. Minis

tro da Industria e Energia e à Comissão Executiva da Defesa dos Campos do Baixo Vou

ga. 
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. FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS  CONDUTORES~ESPE
CIAIS DE lê, CLASSE: - Foi ' de l i be rado , por unanimidade, rectificar a deliberação 

tomada na última reunião, na parte respeitant e ao número de candidatos a prover nos 

lugares de condutores de veículos especiais de 1ª. classe, porquanto são doze e não 

dez, como por lapso ali foi referido, 

PAGAMENTOS: - Dando c umpr iment o aos preceitos legais que regem a m~ 

terio, o Sr . Presidente deu conhecimento dos pagamentos autorizados de 30 de Setembro 

a quatro de Outubro, os quais totalizam um mi 1hão duzentos e oitenta e cinco mi I qu~ 

trocentos e doze escudos e cinquenta centavos. 

APROVAÇAO EM MINUTA: - ~jna1mente foi de1 iberado, tambem por unani

midade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do ArtQ. 

85~. do Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os membros da Câmara Muni

cipal e por eles as sinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, confor

me determina o Art~, 4Q. do Decreto-Lei nQ. 45 362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mai s nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram dezanove horas. 

Para cons efeitos, se lavrou a presente acta que eu, 

~ Director dos Serviços Administrativos 

d~9ra Municipal de Aveiro, a subscrevo. 
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4-181 09 10 03 02 INSTITUIÇõES . 175.00 -, Y 
GRUPO FOlClORICO DO BAIXO VOUGA-09 10 03 02 INSTITUIÇõES 100. 000$0 
Gl\.'UPO fDl.ClOlüâf 00 BAIXO VOOGA 

06 03 05 - CONsutlOS D( SECRETARIA 3.910$0 
IMPRENSA NAC IONAL - CASA DA MOEDA 

09 10 03 02 INSTITUIÇõES 20.000$0 
DIRECTORA DO MUSEU OE AVEIRO 
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--SÕC~tMRC I AL c.~TOS;CríA. 
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060306 OUTROS 99.867$0 
ENCARREGADO DOS ARHAZENS GERAI S 

(}2 03 06 OOTRDS 25. 115$0 
DIRECTOR DO S-sE~~ ÍÇbS ADMI N IS TR AT ~OS 

02 04 03 T~IPÕRT ES EiCOMuNICACõES 38;008$0 
~I OS E TElECOMtmICÁÇõE"ÇIlE PORTUGAL 

01 03 0.4 09 OUTROS 47.~O 

GAlMATICA-SERVIÇ:OS DE INFORt1ATICA,lDÃ. 
--

PENSõES 34.280$0 
CAIXA- GERI\l oc-r!EPÕSITOS 

-

06 -Of 63 04 ---- CONTRIBUIÇõES PARA À F'REVI OCNCIA 5~542S-0--

CENTRtn~tGIÕNÃl SÉGUAANÇA SOCIAl 
03 01 03 04 CONTRIBUIÇõES PAF:A A PREVIDENCIA 1.657$0 

CENTRO REGIONAl SEGURANÇA SOCIAL 
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